

Mirco Keilberth



Tür an Tür – miteinander wohnen und

leben e. V.

Wertachstr. 29, 86153 Augsburg Tel (08 21) 45 54 29-23 Fax (08 21) 45 54 29-25 Email verein@tuerantuer.de Web www.tuerantuer.de

Vortrag

Donnerstag, 25. Oktober 2018, 19:30 Uhr Café Tür an Tür, Wertachstr. 29

Leben auf der Flucht – 3 Jahre danach

Referent: Mirco Keilberth, Journalist

Der Journalist Mirco Keilberth berichtet auf Einladung der Landtagsabgeordneten Christine Kamm und des Vereins Tür an Tür über die aktuelle Situation von Geflüchteten in Nordafrika, insb. in Libyen. Seit langem informiert er über Lager, Menschenschmuggler und die sogenannte libysche Küstenwache.

Gerade von einem längeren Nordafrikaaufenthalt zurück, widmet er sich in der Ausstellung "Leben auf der Flucht – 3 Jahre danach" dem Phänomen der Migration nach Europa und den Strukturen, die sich seit 2015 gebildet haben. Wegen des Krieges in Syrien und der Perspektivlosigkeit in Afghanistan und Westafrika verlassen weiterhin viele Menschen ihre Heimat. Entlang der Fluchtrouten sind Schmugglernetzwerke entstanden, neue Geschäftsmodelle zwischen Agadez, Tripolis, Palermo und Athen.

Vier Fotografen geben in der Ausstellung einen Einblick in die Welt der Menschen, die sich auf den Weg in ein neues Leben machen. Texte von Mirco Keilberth erklären die Hintergründe.

Die Ausstellung ist zu den Öffnungszeiten des Café Tür an Tür bis 26. Oktober zu sehen (https://tuerantuer.de/cafe/).

Der Eintritt ist frei.